



Course contre la faim

publié le 25/05/2016

Descriptif :

Course contre la faim au stade de la rue Rose

Vendredi 20 mai 2016, les élèves de 6ème et de 5ème des collèges Romain Rolland et Pierre Mendès France ont participé activement à la course contre la faim.

Après une petite balade d'échauffement pour se rendre au stade, les enfants ont couru pendant 30 minutes, en essayant de faire le plus de tours possibles.

A présent, il reste aux enfants à récupérer les sommes promises et pour lesquelles ils ont couru.

Félicitations à nos dynamiques coureurs et merci aux encadrants et organisateurs pour ce bel après-midi.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.